

RESOLUCIÓN DEFINITIVA DE LA CONVOCATORIA 2024 DE LOS PREMIOS EXTRAORDINARIOS DE DOCTORADO DE LA UNIVERSIDAD INTERNACIONAL MENÉNDEZ PELAYO

El Consejo de Gobierno de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, en su reunión del 18 de julio de 2024, en base al Reglamento de la UIMP para la concesión de Premios Extraordinarios y a propuesta de la comisión evaluadora del Programa de Doctorado de Ciencia y Tecnología y la comisión evaluadora del Programa de Doctorado en Economía y Gobierno, **RESUELVE:**

APROBAR definitivamente la concesión de los Premios Extraordinarios de Doctorado a:

SOLICITANTE	PROGRAMA DE DOCTORADO
Adriana Eres Castellanos	Ciencia y Tecnología
María Martínez Ríos	Ciencia y Tecnología
Jorge Abad Sánchez	Economía y Gobierno
José Babé Nuñez	Economía y Gobierno
Joël Marbet	Economía y Gobierno
Alba Miñano Mañero	Economía y Gobierno

Resueltas, en su caso, las reclamaciones, se procede a publicar en la página web de la UIMP la resolución definitiva de concesión y a notificar personalmente y por escrito a las personas beneficiarias.

En Madrid, a 18 de julio de 2024